



**In alle Haushaltungen des Taminatals:
Pfäfers, Valens, Vättis, Vasön, Vadura, St. Margrethenberg**

INFO TAMINATAL

Geschätzte am Taminatal Interessierte

Gerne informieren wir Sie im Sommer über eine Vielfalt von laufenden Geschäften.

Ausblick: Die August-Ausgabe des INFO Taminatal wird für die Kandidierenden der Wahlen vom 22. September reserviert sein. Zwischendurch, am Freitag, 30. August, 20 Uhr, Turnhalle Vättis, ist die traditionelle Herbstorientierung des Gemeinderats.

Gratulation an Janis Jäger, Pfäfers, Gemeindeverwaltung Pfäfers

Nach seiner 3-jährigen Lehrzeit hat Janis Jäger seine Ausbildung bei der Gemeindeverwaltung Pfäfers besonders erfolgreich beendet. Seine Schlussnote beträgt 5,5. Zum ausgezeichneten Abschluss, zur zielführenden Arbeit und zum idealen Gelingen auch hiermit nochmals öffentliche Gratulation! Janis Jäger beginnt seine Weiterbildung mit dem Ziel der Berufsmatura.



Wir gratulieren
ganz herzlich



Janis Jäger aus Pfäfers

zum exzellenten Lehrabschluss
als Kaufmann EFZ (Profil E)
mit Note 5.5.

Wir wünschen ihm für die Zukunft viel
Erfolg und danken für die tolle Zusammen-
arbeit.

Die Gemeindeverwaltung Pfäfers

Pensionierung Josef Zimmermann, Pfäfers

Im Juli wird Bauverwalter Josef Zimmermann 65-jährig und ordentlich pensioniert. Für seine jahrzehntelange Arbeit zugunsten der Gemeinde Pfäfers ist ihm der Gemeinderat Pfäfers speziell dankbar. Josef Zimmermann hat vor allem das Bauamt geführt, aber auch viele weitere Ämter besorgt, Stellvertretungen gemacht und für die Umsetzung von Anliegen der Bürgerschaft gesorgt. Wir wünschen ihm ab August mit spürbar viel mehr Freizeit alles Gute.

Neues Angebot Deponie Vättis

Die Deponie an der Strasse kurz vor Vättis verfügt derzeit über einen grossen Komposthaufen, markiert durch eine eingesteckte Schaufel. Die Werkgruppe der Gemeinde Pfäfers stellt diesen Gartenkompost für den Gartengebrauch in Kleinmengen der gesamten Einwohnerschaft im Taminatal, solange Vorrat, kostenlos zur Verfügung. Bei Fragen gibt Werkmeister Thomas Horni gerne Auskunft. Bei Bedarf und Gefallen wird dieses Angebot auf weitere Dörfer ausgedehnt.

Zentrale Fernheizung mit Holzschnitzeln Valens plus Saal

Die Ortsgemeinde Valens-Vasön plant die Zentrale der projektierten Fernheizung neu, gemäss Anregungen aus der Bürgerschaft, mit Saal. Im Obergeschoss der Zentrale, passend schallisoliert, ist ein Saal für allerlei Versammlungen in Valens vorgesehen. Die Ortsverwaltung Valens-Vasön informiert ihre Bürgerschaft entsprechend. Der Entscheid ist anlässlich der ausserordentlichen Bürgerversammlung Valens-Vasön.

Frauentreffen zur frühen Förderung von Kindern

Die Frauenarbeitsgemeinschaft Sarganserland FAGS hat für den Mittwoch, 4. September, ein besonderes Angebot: Zum Netzwerkanlass «Frühe Förderung» lädt die FAGS nach Sargans ein. Die Frage lautet: «Was brauchen unsere Kinder, um sich entwickeln zu können?» Treffpunkt ist um 14 Uhr im Restaurant Perron, auf der Nordseite des Bahnhofs Sargans. Der Anlass ist kostenlos, allerdings ist eine Anmeldung erwünscht an info@fags.ch.

Spielgruppe Villa Rägaboga Vättis

Corina Kohler hat die Reise 2024 der Spielgruppen-Kinder in Gedichtform zusammengefasst: Etwas früher als zur gewohnten Zeit – standen wir mit unseren Rucksäckli bereit.

Denn heute geht es ausnahmsweise, auf zu einer Spielgruppenreise.

Die Post und der Zug sollen uns zum Spielplatz bringen, dort in Maienfeld wollen wir die Zeit verbringen.

Wer von einem Spiel zum nächsten eilt, dem bleibt zum Essen halt nur wenig Zeit.

So hat auf der Rückreise in Bad Ragaz, ein feines Glace noch ganz gut Platz.

Im Postauto nach kurzem Hin und Her, werden unsere Äuglein langsam schwer.

Ein Ausflug so toll und wunderbar, danke – ihr seid eine lustige Kinderschar.

Stipendien Paula-Rüf-Stiftung für höhere Berufsausbildung

Die Paula-Rüf-Stiftung fördert die höhere Berufsausbildung von Studierenden aus dem Sarganserland, welche auf zusätzliche finanzielle Mittel angewiesen sind. Vorausgesetzt ist ein Lehrabschluss mit BMS, ein Diplommittelschulabschluss oder eine Matura. Gesuchsformulare gibt es via paularuefstiftung@bluewin.ch, www.paularuefstiftung.ch.

Schulergänzende Kinderbetreuung ab Oktober verstärkt auch in Vättis und Valens

Gemäss Kanton St.Gallen ist ab August 2024 ein Angebot für die schulergänzende Kinderbetreuung obligatorisch. Die Gemeinde Pfäfers erfüllt diese Pflicht mit der KiTa des Vereins Kinderwelt Tamina in Pfäfers. **Zusätzlich soll aber auch in den Dörfern Valens und Vättis nach den Herbstferien verstärkt ein Angebot nutzbar sein:**

Dabei geht es um eine Ganztagesbetreuung. Aufgebaut wird dabei auf der bewährten Lösung mit Tagesfamilien als geeignete Variante für Valens und Vättis.

– In Valens sind Tagesfamilien bereits heute durch die Schulleitung koordiniert verfügbar.

– Auch in Vättis gibt es die Möglichkeit für Tagesfamilien, neu koordiniert ab 21. Oktober 2024.

Weitere Informationen zur zusätzlichen Umsetzung folgen seitens des Schulrats.